



COMMUNIQUE DE PRESSE

Cotonou, le 25 février 2025

L'AMBASSADE DU JAPON A CELEBRE LE 65^{ème} ANNIVERSAIRE DE SA MAJESTE NARUHITO, EMPEREUR DU JAPON

Le 20 février 2025, l'Ambassade du Japon en République du Bénin a organisé une cérémonie pour célébrer la Fête nationale du Japon, l'anniversaire de Sa Majesté NARUHITO, l'Empereur du Japon marquant ainsi ses 65 ans, le 23 février 2025. Cette cérémonie a enregistré la présence de près de 250 invités, parmi lesquels plusieurs personnalités sociopolitiques, culturelles, diplomatiques, etc., de même qu'une forte communauté japonaise résidant au Bénin. Le Gouvernement béninois y était représenté par S.E.M. Franck Armel AFOUKOU, Secrétaire Général du Ministère des Affaires étrangères, en présence de certains responsables d'autres Ministères.

Après l'exécution des hymnes nationaux des deux pays, deux importants discours ont marqué l'évènement. D'abord, S.E.M. UEZONO Hideki, Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire près la République du Bénin, a remercié tous les invités qui ont honoré cette fête de leur présence, ainsi que Son Excellence Monsieur Patrice TALON, Président de la République, pour son précieux message célébrant l'anniversaire de Sa Majesté l'Empereur du Japon. Il n'a pas manqué de dresser le bilan des actions menées par son pays au Bénin ces dernières années, notamment dans divers domaines, notamment de la promotion de la paix et de la sécurité, l'infrastructure, l'amélioration du cadre de vie, l'éducation, la santé, l'agriculture, etc. S.E.M. UEZONO Hideki a également remercié le Gouvernement et le peuple du Bénin, pour leurs rôles significatifs dans le sens du renforcement de la coopération entre les deux pays.

Pour sa part, S.E.M. AFOUKOU a, au nom du Gouvernement de la République du Bénin, souhaité un joyeux anniversaire à Sa Majesté NARUHITO, l'Empereur du Japon. Il a aussi salué la coopération fructueuse dans différents domaines entre le Japon et le Bénin. Il a particulièrement salué le projet de construction de l'échangeur de Vèdoko à Cotonou, dont le Japon assure le financement pour 18 milliards FCFA, etc. Pour lui, le Japon est un partenaire privilégié en raison des grands efforts permanents qu'il déploie pour le bonheur des populations béninoises.

Comme à l'accoutumée, les invités ont découvert l'art et la culture japonaises, à travers l'exposition proposée par l'Ambassade, ainsi que la variété de mets issus de la cuisine japonaise et de boissons *saké*, alcool à base du riz. Ils ont également eu l'occasion de découvrir les activités des entreprises japonaises installées au Bénin.



Ambassade du Japon en République du Bénin

08 BP 283 COTONOU - BENIN – Tél : 21 30 59 86 – E-mail : amb-japon@pv.mofa.go.jp